

Communiqué aux paroissiens de Saint Matthieu

La Saint-Vincent de Paul d'ici et d'ailleurs fait face aux nouveaux défis de notre société et doit s'ajuster. À partir de janvier 2026, notre conférence ne sera plus en mesure de répondre aux demandes de nos bénéficiaires, c'est-à-dire prendre les appels, évaluer les dossiers et distribuer les bons alimentaires.

Nous devons donc repenser notre fonctionnement pour nous assurer de répondre aux besoins des démunis de notre paroisse. Nous avons pris des arrangements avec le dépanneur alimentaire La Source administré par la Conférence Saint-Vincent de Paul de St-François de Sales et avec le Centre de Sécurité Alimentaire de Gatineau (CSAG) pour offrir du dépannage alimentaire à moindre coût.

La Conférence de St-Matthieu veillera à la qualité des services et à ramasser des fonds pour défrayer le coût des aliments que ces organismes devront débourser en surplus pour les gens de notre communauté. Nous continuerons à faire appel à votre générosité pour obtenir l'appui financier dont nous aurons toujours besoin pour soutenir les démunis de notre communauté.

Soyez assurés de notre reconnaissance pour votre généreux appui.

Conférence Saint-Vincent de Paul de St-Matthieu 1 décembre 2025